
 

プロ野球は、新年度に向けて一斉にキャンプインしました。優勝できなかったチームは、前年度を振り

返り、弱点を鍛え直すトレーニングに励むものと思われます。私達も今、24 年度を振り返り新年度に

向けた活動の準備に入っています。昨年は、エコ活行動隊が特に頑張り、計画の 70～80%は達成でき

ました。任意団体を発足させて 3年目、今年は飛躍する年にしたいと思っています。 
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大津市では、緑豊かな自然環境の保全や美しい生活

環境づくりなど、地道な活動の功績をたたえて『煌め

き大津環境賞』を市民の皆さんに贈っています。今回

で６回目となりますが、その賞を、しがの会の会員で

ある杉本藤太郎さんが受賞しました。 

花づくりや川沿いにコスモスの散歩道をつくるなど

の地域の環境美化に貢献したとして、今回の受賞者５

人と３団体の中の一人に選ばれました。 

 杉本さんは５年前から１人で喜撰川沿いにコスモス

を植えてこられましたが、昨年はその活動にしがの会も

協力し、６月の植え付けイベント、９月の散策イベントを企画し、多くの方に参加していただきました。 

 このイベント成功も環境賞受賞に一役買ったのではないかと自負しております。 

 

１２月８日（土曜日）おおつ市民環境塾 2012 自然愛好団体シンポ

ジウムに理事の４人で参加しました。参加団体は、しがの会のほかに、

草津塾・園芸福祉おおつ・ぼてじゃこトラスト・地域福祉サポーター

とんかち・ＮＰＯ法人森の風音・ウォ

ーターステーション琵琶の会・ＮＰＯ

法人環境保全ネットワーク京都・おお

つ環境フォーラム の方たちで

す。 

 それぞれの団体が活動内容を

パネルにして展示し、交流しまし

た。 

 そして、しがの会を含む３つの

団体が２０分間の持ち時間で活

動発表をしました。（少し誇らしいです。） 

杉本さんと山田理事長 

新年度に向けて 
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 「エコ活動隊」よりお知らせ 

 

 

 

 

 

毎月第１日曜日の朝８時から（夏は７時から）行っている和邇公園

清掃活動を、好天に恵まれ１年間通して行うことができました。 

参加人数は少ない時は３人だけで、どれだけ環境美化に貢献できて

いるのだろうかと不安になりますが、長く続けることで何かが変わる

のではないかと、期待しながらがんばっています。 

今年最初の 1月６日の清掃活動には、中学生の女の子も参加してく

れました。 

もし、この活動に共感が持てましたら、一緒にやってみませんか。

無理しない程度に楽しくやっていますので、ぜひ来てください。掃除

道具は用意しています。長靴を持ってきてください。 

よろしくおねがいします。 

 

 

 

 

喜撰川のコスモスの散歩道イベントの成功の後、和邇川

でもできないかと模索しましたが、県の許可がおりません

でした。そこで、和邇公

園の中に花壇を作るこ

とにしました。和邇公園

は大津市の管轄になり、

何度もお願いしたとこ

ろ、許可がもらえること

になりました。 

喜撰川のコスモスに

は遠く及びませんが、まずは出来るところからということ

で、春から小さな花壇作りをスタートします。 

 場所は、和邇公園の小川が流れ込む池の端にある花壇ス

ペース。ここに、四季折々の花を咲かせていきたいと思っ

ています。 

公園横の交差点角地にも花を植えることになりました。

多くの人が通るところな

ので見てくれると嬉しい

です。  

こちらも協力者募集中

です。

 

「エコ活動隊」とは「しがの会」の中で清掃、花壇、ほたるの

プロジェクトを担当する仲間です。よろしくお願いします。 

 

メール siganokai_hotaru@yahoo.co.jp 

ブログ http://siganokai.shiga-saku.net/ 

 

真野のほたる SOS 

大津市の道路建設工事が、蛍の生息

地にちょうどかかってしまうと聞き、

何とかしようとしがの会で動いていま

す。大津市の担当課の方や南郷のホタ

ルの学校の荒井さんにも協力を得て、

工事の前にホタルを避難させることに

なりました。 

成功するかはわかりませんが、ほっ

とくわけにはいきません。がんばって

やってみます。 

夏にホタルが舞いますように・・・ 


